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 下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

用される場所にしたい」と述べた。

 新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

た。総工費

 収容は

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

る人に使ってもらい、疲労回復に役立てる。

 式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

60人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

らでテープカットを行い完成を祝った。

 青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

は一つの通過点。本

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん

は「きれいな艇庫で、やる気が出てくる」と話した。
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下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

用される場所にしたい」と述べた。

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

た。総工費は３億

収容は135

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

る人に使ってもらい、疲労回復に役立てる。

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

らでテープカットを行い完成を祝った。

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

は一つの通過点。本

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん

は「きれいな艇庫で、やる気が出てくる」と話した。

5  下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ未来」完成

         

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

用される場所にしたい」と述べた。

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

は３億4650

135艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

る人に使ってもらい、疲労回復に役立てる。

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

らでテープカットを行い完成を祝った。

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

は一つの通過点。本年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん

は「きれいな艇庫で、やる気が出てくる」と話した。

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ未来」完成

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

用される場所にしたい」と述べた。

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

4650万円。

艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

る人に使ってもらい、疲労回復に役立てる。

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

らでテープカットを行い完成を祝った。

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん

は「きれいな艇庫で、やる気が出てくる」と話した。

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ未来」完成

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

用される場所にしたい」と述べた。 

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

万円。 

艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

る人に使ってもらい、疲労回復に役立てる。

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

らでテープカットを行い完成を祝った。

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん

は「きれいな艇庫で、やる気が出てくる」と話した。

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ未来」完成

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

る人に使ってもらい、疲労回復に役立てる。 

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

らでテープカットを行い完成を祝った。 

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん

は「きれいな艇庫で、やる気が出てくる」と話した。

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ未来」完成（長野県）

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん

は「きれいな艇庫で、やる気が出てくる」と話した。 

（長野県）

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん
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下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能
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計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん

2020 年 4 月 6

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

「スワコスターマイン号」に乗り様子を見た。岡谷南高校漕艇部の宮坂優里奈さん(16)

6 日 

下諏訪町の新艇庫「ＡＱＵＡ（アクア）未来」が完成し、４日、記念式典が東赤砂の

現地で開かれた。ボート競技など水上スポーツに親しむ従来の拠点機能に加え、災害時

に水上輸送できるようにしたり、諏訪湖が一望できるテラスを設けたり、複合的な機能

を持たせたのが特徴。青木悟町長は「多くの可能性がある艇庫。多くの人に愛され、活

新艇庫は鉄骨造り２階建てで、延べ床面積は約千平方㍍。工期は昨年６月〜３月。設

計・監理はアルファ設計、施工は六協とサマデイによる特定建設工事共同企業体が担っ

艇。新艇庫敷地は諏訪湖に面しているため、艇の出し入れがこれまでより

しやすくなった。敷地内には足湯も整備。ランニングやウオーキングなど湖畔で運動す

式典は新型コロナウイルス感染拡大防止のため人数を制限するなど対策して開き、約

人が出席。施工者や愛称考案者らに感謝状を贈ったほか、町関係者やボート競技者

青木町長は式典あいさつで「湖畔を健康スポーツゾーンとして整備してきた。新艇庫

年度は旧艇庫をトレーニングルームとして改修などし、赤砂から高

木までの諏訪湖畔の環境が整う。素晴らしい景観の下、健康を維持できる場所にする」

と展望した。式典後はボートの模擬レースがあり、関係者は湖岸に停泊する新型遊覧船

(16)
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ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。
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室やシャワー室も備え、工事費

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

で市民の間で裾野を広げる狙いなどがあるという。

艇収容）が近くにあったが、競技人口の増加などで手狭になり、

ていた。

 91

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大に

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も
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ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。
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室やシャワー室も備え、工事費

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

で市民の間で裾野を広げる狙いなどがあるという。

艇収容）が近くにあったが、競技人口の増加などで手狭になり、

ていた。 

91年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大に

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

40人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

 最大 100

ンやウィンチを

9月10日日日

ボート競技が盛んな薩摩川内市に最大

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。

センターは同市西開聞町にあり、鉄骨造り

室やシャワー室も備え、工事費

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

で市民の間で裾野を広げる狙いなどがあるという。

艇収容）が近くにあったが、競技人口の増加などで手狭になり、

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大に

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

100 艇収容、川内川にボート競技の新拠点

ンやウィンチを備え、競競

日日日10時47分

ボート競技が盛んな薩摩川内市に最大

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。

センターは同市西開聞町にあり、鉄骨造り

室やシャワー室も備え、工事費

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

で市民の間で裾野を広げる狙いなどがあるという。

艇収容）が近くにあったが、競技人口の増加などで手狭になり、

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大に

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

艇収容、川内川にボート競技の新拠点

競競ボート100

分、鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿

ボート競技が盛んな薩摩川内市に最大

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。

センターは同市西開聞町にあり、鉄骨造り

室やシャワー室も備え、工事費2億1250

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

で市民の間で裾野を広げる狙いなどがあるという。

艇収容）が近くにあったが、競技人口の増加などで手狭になり、

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大に

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

艇収容、川内川にボート競技の新拠点

100艇を収収

鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿

ボート競技が盛んな薩摩川内市に最大100艇のボートが収容できる「川内川交流セン

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。

センターは同市西開聞町にあり、鉄骨造り2階建てで

1250万円をかけて市が整備した。競技会用の審判艇

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

で市民の間で裾野を広げる狙いなどがあるという。

艇収容）が近くにあったが、競技人口の増加などで手狭になり、

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大に

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

艇収容、川内川にボート競技の新拠点

収収できる鹿鹿鹿川川

鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿

艇のボートが収容できる「川内川交流セン

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。

階建てで1

万円をかけて市が整備した。競技会用の審判艇

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

で市民の間で裾野を広げる狙いなどがあるという。1994

艇収容）が近くにあったが、競技人口の増加などで手狭になり、

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大に

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

艇収容、川内川にボート競技の新拠点 （

鹿鹿鹿川川センタ

鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿鹿、城城城城城城

艇のボートが収容できる「川内川交流セン

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。

1階は艇庫と倉庫。

万円をかけて市が整備した。競技会用の審判艇

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

1994年設置のレガッタハウス（

艇収容）が近くにあったが、競技人口の増加などで手狭になり、2018

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大に

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

（鹿児島県）

センター1階

城城城城城城 

艇のボートが収容できる「川内川交流セン

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

ッタなどの大会が開かれており、新たな拠点として期待される。 

階は艇庫と倉庫。

万円をかけて市が整備した。競技会用の審判艇

のほか、貸し出し用にエイトからシングルスカルまで各種競技用ボート10

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

年設置のレガッタハウス（

2018年から整備を進め

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

が発足。翌年から川内レガッタを毎年開き、早稲田大と慶応大による早慶レガッタも

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

県）  

 

階の艇艇 

艇のボートが収容できる「川内川交流セン

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

階は艇庫と倉庫。2階には会議

万円をかけて市が整備した。競技会用の審判艇

10艇も用意。中

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

年設置のレガッタハウス（

年から整備を進め

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

よる早慶レガッタも

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。

艇のボートが収容できる「川内川交流セン

ター」が完成し、このほど落成式があった。市内では毎年、川内川を利用した市民レガ

階には会議

万円をかけて市が整備した。競技会用の審判艇

艇も用意。中

心市街地に近い利点を生かし、大学などの合宿や大会の誘致のほか、初心者の受け入れ

年設置のレガッタハウス（36

年から整備を進め

年に愛好者や学生らが中心になって川内市漕艇協会（現・薩摩川内市ボート協会）

よる早慶レガッタも4

年に一度の開催が定着するようになった。地元の川内高や川内商工高のボート部員も30

人に達し、川面をすべるように進む練習風景は川内川の風物詩になっている。 
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 この施設は、１階にレガッタ艇を収納する漕艇庫と男女のトイレ、シャワー施設を、

２階に宿泊施設を設置しています。漕艇庫には町の所有するレガッタ艇を最大２０艇ま

で収納できるほか、マシンによるトレーニングのできるスペースを確保しています。２

階の宿泊施設は、最大２４名までの宿泊が可能で、研修会等にも利用できます。また、

簡単な調理もできるミーティングルームも備えています。
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富田浜スポーツ交流センター（宮崎県）

この施設は、１階にレガッタ艇を収納する漕艇庫と男女のトイレ、シャワー施設を、

２階に宿泊施設を設置しています。漕艇庫には町の所有するレガッタ艇を最大２０艇ま

で収納できるほか、マシンによるトレーニングのできるスペースを確保しています。２

階の宿泊施設は、最大２４名までの宿泊が可能で、研修会等にも利用できます。また、

簡単な調理もできるミーティングルームも備えています。
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この施設は、１階にレガッタ艇を収納する漕艇庫と男女のトイレ、シャワー施設を、
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宿泊施設の玄関

                     富田浜キャンプ場の炊飯場から
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を前川と梯川の合流地点へ移

する新たなウォ

場潟とも

地も一体的に整備し、

 

の建屋について、９月補正予算案

として限度額３

施設計を進

、展望テラスデッキが一体化

トルを想定。１１

トなどの移設

を前川と梯川の合流地点へ移

する新たなウォータースポ

潟とも関連性を持た

し、霊峰白山や日

 

正予算案

３億円

進めて

、展望テラスデッキが一体化

トルを想定。１１

設を経

を前川と梯川の合流地点へ移

スポー

性を持た

峰白山や日

 

 


